

Echo de la Fondation n° 8 03/02/2009

« La vie à belles dents »

"La vie à belles dents" est le titre de l'un des projets soutenus par la Fondation Paul Bennetot, il oeuvre pour améliorer les pratiques de santé bucco-dentaires des personnes âgées.



La Mutualité Française Côte-d'Or-Yonne organise demain une remise officielle de trousses dentaires aux résidents de la maison de retraite « La charme », à Châtillon-sur-Seine, dans le cadre du programme régional mutualiste de promotion de la santé bucco-dentaire.

Cette opération est l'occasion d'illustrer les étapes de ce projet initié en 2006, en réponse à l'une des priorités nationales de santé publique, à savoir le **renforcement de la santé bucco-dentaire des personnes âgées**.

La Fondation Paul Bennetot soutient ce programme de prévention et de formation, qui s'applique à l'ensemble des maisons de retraite et services d'aides à domicile mutualistes, des quatre départements bourguignons.

Aujourd'hui, cette initiative a permis de renforcer les pratiques de plus de 200 professionnels médicaux et de mobiliser des services d'aides à domicile, de soins infirmiers et des établissements pour personnes âgées.

2009 marquera de nouvelles perspectives : mise à disposition de supports et d'outils d'informations aux professionnels (kits bucco-dentaires, dépliants...), évaluation du service par l'organisation régionale de la santé et mise en place d'une journée d'échange et de diffusion des pratiques, avec les services mutualistes de la région Champagne-Ardenne.

Directeur de la publication : Dominique Letourneau

Rédactrice : Fabienne Duboscq ed : 01 58 14 22 71 fduboscq@fondationdelavenir.org photos : Fondation de l'Avenir 28 rue Beaunier 75014 Paris

